

Fecha: 23-01-2026
 Medio: La Estrella de Concepción
 Supl.: La Estrella de Concepción
 Tipo: Noticia general
 Título: 145 Brigadistas de México arribaron a zona de emergencia

Pág.: 7
 Cm2: 406,8
 VPE: \$ 558.064

Tiraje: 11.200
 Lectoría: 46.615
 Favorabilidad: No Definida

145 brigadistas de México arribaron a zona de emergencia

Cuentan con experiencia en varios incendios forestales de gran magnitud en Canadá y en Estados Unidos.

Redacción
 crónica@estrellaconce.cl

Un total de 145 brigadistas llegaron a Concepción desde México para aportar en el combate de los incendios que no han dado tregua en la zona penquista. El contingente es compuesto por personal especializado de la Comisión Nacional Forestal (Conafor) y de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) de México, y se desplegará en los múltiples focos de incendio activos desarrollando diversas tareas.

Según explicó el Go-

bienio de México, el personal cuenta con formación, experiencia y estándares técnicos para apoyar las labores de combate y control del fuego.

"Venimos en representación por parte de México. Este es un personal que se dedica a los incendios forestales. Sabemos que es una situación compleja para el pueblo de Chile. Tenemos años de entrenamiento y es un personal preparado para afrontar incendios internacionales, como ya se ha realizado en Estados Unidos y Canadá", señaló Ismael Torres, jefe del De-

partamento de Capacitación, Investigación y Cooperación Internacional de la Gerencia de Manejo del Fuego de la Comisión Nacional Forestal de México.

EXPERIENCIA

Carlos Céspedes, cónsul de México en la región del Biobío, indicó que "dentro de la permanente colaboración entre los estados de México y Chile se da en la embajada de México, desde donde se coordinó la llegada de 145 brigadistas desde Guadalajara. En 2023 ya hubo un contingente que trabajó en Santa Juana y muchos se han re-



RELACIÓN ENTRE ESTADOS DE MÉXICO Y CHILE SE AFIANZA.

petido el viaje, por lo que conocen la ciudad y ya saben la logística".

Agregó que "la expectativa es trabajar intensamente pues son muy profesionales y esperamos que logren la tarea de aplacar el fuego en el menor tiempo posible".

El delegado presidencial regional, Eduardo Pacheco, manifestó estar muy satisfecho con la llegada de los brigadistas mexicanos. "Es fundamental. Sabemos que en 2023, cuando tuvimos una tragedia en Santa Juana, el pueblo mexicano nos ten-

dio la mano y vinieron estos brigadistas que no solo apoyan en el trabajo de incendio. Ellos se caracterizan por un gran nivel en América Latina y a nivel mundial en el combate de incendios forestales. Estarán en el Biobío y en Nuble", cerró la autoridad. ☉